

Bronzemedaille für Laxenburger Bierbrauer

25.10.2014 von MH



Der Laxenburger Feuerwehrmann und Hobbybrauer Alexander Knez konnte bei der 11. Staatsmeisterschaft der Hausbrauer und Kleinbrauer mit seiner eigenen Bierkreation „Monk´s Delight“ mit dem „Laxenburger Brauhandwerk“ in der Kategorie klassische Bierspezialitäten von 16 Teilnehmern den hervorragenden 3. Platz erreichen.

Insgesamt wurden bei der Staatsmeisterschaft in den 20 Kategorien über 300 verschiedene Biere von teilnehmenden Haus,- und Kleinbrauer eingereicht.

Die Kameraden der Feuerwehr Laxenburg gratulieren ihrem Alex sehr herzlich zu diesem Erfolg.

Nähere Infos: [facebook/Laxenburger Brauhandwerk](https://www.facebook.com/LaxenburgerBrauhandwerk)